



令和5年度 第4回 PTA 実行委員会報告

1月20日(土)に開催されたPTA実行委員会について、以下の通り報告いたします。

◆◆PTA会長挨拶◆◆

少し遅くなりましたが、新年あけましておめでとうございます。今年も皆様のご健康と幸福を心よりお祈り申し上げます。

2024年は震災や事故等があり、少々気の重いスタートとなりました。能登半島での震災で被災された皆様に、心からのねぎらいとお見舞いを申し上げます。おそらく多くの方が大変な状況に立たされていることとお察しします。地域全体が立ち直ることを心よりお祈りしています。

本年度も残すところあと僅かとなりました。本部では来年度に向けた準備を進めています。あと少し、皆様にはご助力いただけますようよろしくお願いいたします。

◆◆伊藤 校長先生◆◆

今年もよろしくお願いいたします。昨年のようなWithコロナの生活やガイドライン、マスク着用の義務付けもなく新しい年を迎えることができました。とはいえ、受験シーズンやインフルエンザの流行時期でもあるため、手洗い、うがい、換気の励行を続けてまいります。

さて、生徒の様子ですが、3年生は既に私立高校の受験が始まっており、今週は千葉私立を中心に延べ約160名の生徒が受験に臨んでいます。受験は2/20、21の公立高校入試まで続き、3年生にとっては、人生の次のステージへ進むための、まさに試練の時を迎えています。公立出願予定者は約100名です。3年生の約65%にあたります。2年生は、6/10、11、12の京都・奈良への修学旅行、1年生は5/24、25、26の長野方面への林間学校に向けての取組が始まりました。1月12日には千葉県柏警察署生活安全課の方を講師にお招きし、全校不審者対応訓練を行いました。生徒が危害を加えられることが無く、生徒全員が安全に素早く避難できるようにするために行いました。明原町内会の皆様も参加してくださいました。また、1月24日には、キャリア教育の一環として柏中学校後援会主催の「いきいき夢プラン講演会」を実施いたします。今回はスピードスケート女子500mの前日本記録保持者、ソルトレイクシティ・トリノと2度の冬季オリンピックに出場。そして、自転車競技で夏のアテネオリンピックに出場した平成の二刀流、大菅（おおすが）小百合さんをお招きいたします。講演テーマは『失敗との向き合い方』です。

校訓「自学」「勤労」「健康」「礼儀」、学校教育目標「豊かに生きるために必要な知性と徳性を備えた心身ともに健康な生徒の育成」に向けて、自分で考え判断し決定し行動できる「自律」、自分も相手も大切にできる「尊重」。この二つを柱とし、まとめとなる三学期が生徒にとって充実したものとなるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様には引き続き御理解と御協力をお願いいたします。

◆◆本部・各専門委員会活動報告、連絡◆◆

【PTA本部】

11/18 (土) 第3回 PTA実行委員会
11/20 (月) さわやかあいさつウィーク
12/7 (木) 市P連だより受け取り
12/9 (土) 3校合同逃走中
12/10 (日) ふれあい広場
12/13 (水) 第3回 青少協役員会
12/21 (木) 歳末パトロール
1/13 (土) 本部会

【広報委員会】

11/20 (月) あいさつウィーク取材撮影
11/24 (金) 1年生芸術鑑賞会取材撮影
~11/30 260号編集
12/4 (月) Pボラ落ち葉掃き取材撮影
12/9 (土) ふれあい広場、逃走中取材撮影
12/14 (木) 第260号発行
12/21 (木) 歳末パトロール取材撮影
12/26 (火) 教頭先生インタビュー
1/12 (金) 避難訓練取材撮影

【学年委員会】

12/12 (火) 令和7年度 修学旅行説明会

【文化委員会】

11/2 (水) 第8回文化委員会

【厚生委員会】

11/27~12/8 PTA落ち葉掃き

PTA活動の様子は、柏中 HP(ホーム→メニュー→柏中PTA)

でもご紹介しています。ぜひご覧ください。

<https://kashiwa.ed.jp/kashiwa-j/>



【本部より】

今年度も終盤にさしかかり、本部でも活動のまとめと来年度に向けた準備をしているところです。現在来年度の本部役員選考を進めています。お手紙でもお知らせしました通り、Google フォームからご連絡いただけます。また選考委員の方からご連絡差し上げる場合もございます。ご一緒に活動して下さるメンバーを募集中ですので、よろしくお願いいたします。